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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

-----------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE--------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 3 /Ano 2023--------------------------------------------------------- 

Data 11/05/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H20 /Fim 19H50 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Rui Prudêncio ------------------------ 
Manuela Pacheco ------------------- 
Susana Neves ------------------------- 
Luis Carlos Lopes --------------------- 

Jorge Santos---------------------------- 
Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filipe ---------------------------- 
Andreia Caldas (suplente) ---------  

Faltas: ---------------------------------- 
Renato Monteiro ---------------------
--------------------------------------------
-------------------------------------------- 

  
Assuntos tratados -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Participação de membros suplentes nas reuniões da Comissão ------------------------------------------------------------------- 

2- Falta de Médicos de Medicina Geral e Familiar no Concelho ----------------------------------------------------------------------- 

3- Novo Hospital do Oeste 

4- Trabalhos da Comissão de Saúde 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- O representante da UTV, Jorge Santos, questionou sobre o pagamento de senhas aos membros suplentes desta 

comissão e o presidente informou que as senhas são pagas ao membro efetivo de cada força política ou ao seu 

suplente se estiver em representação da força política pelo qual foi eleito. -------------------------------------------------- 

Com objetivo de manter todos informados, o presidente da comissão deu indicações aos serviços para 

distribuírem a documentação e convocatória, tanto pelos efetivos quanto pelos suplentes, apesar de só haver 

lugar ao pagamento de 1 senha. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2- Foi distribuído e analisado um quadro síntese com as vagas para médicos de MGF e para a Área Hospitalar, 

recentemente abertas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por considerar que o n.º de médicos formados é bastante inferior aos das atuais necessidades, a comissão criticou 

o excesso de poder detido pela Ordem dos Médicos no que diz respeito à abertura de vagas para o curso de 

medicina e na definição dos locais com idoneidade para os médicos realizarem os seus estágios. --------------------- 

3- Os membros da comissão questionaram sobre a data de entrega, por parte da equipa de trabalho, do relatório 

sobre o Novo Hospital do Oeste ao Ministro da Saúde. O presidente da comissão disse que essa entrega deverá 

estar para breve e que o Ministro se comprometeu a anunciar a sua decisão após a análise do referido relatório.  

O atraso neste processo foi bastante criticado pelos presentes que consideram que o Ministro da Saúde não 

deveria ter aceite o novo estudo entregue pelas Câmaras Municipais de Caldas da Rainha e Óbidos. ----------------- 

4- Por proposta do presidente, ficou decidido que a comissão permanente de saúde passará a reunir mensalmente 

e que irá organizar uma Assembleia Municipal Temática sobre a Saúde, a realizar entre setembro e outubro do 

corrente ano. Esta Sessão terá com o objetivo de reunir players desta área, em busca de propostas que possam 

contribuir para minimizar a carência de médicos no concelho de Torres Vedras e a dificuldade em atrair novos 

profissionais. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

O presidente da Comissão de Saúde 

                                      


